

Violenta riña entre escolares requirió la intervención de Carabineros

VIÑA DEL MAR. Hecho sucedió en el Instituto Superior de Comercio. Recinto abrió una investigación y suspendió a involucrados.

Una compleja situación se vivió la jornada del miércoles en el Instituto Superior de Comercio Alberto Blest Gana de Viña del Mar, debido a una violenta riña que involucró a un número significativo de estudiantes y que producto de la misma la dirección del recinto tuvo que pedir la concurrencia de Carabineros.

La pelea, cuyo motivo es investigado, se concentró en el patio del establecimiento perteneciente a la red de colegios de la Fundación Educacional Comeduc, y su registro se viralizó a través de redes sociales, lográndose apreciar en el video a alumnos y alumnas agrediendo con golpes de puños y pies en distintos sectores del espacio destinado al esparcimiento de los estudiantes en horas de recreo.

MEDIDAS

La violencia ejercida y el número de escolares involucrados obligó a la dirección del instituto a pedir el auxilio de Carabineros, para luego, una vez restablecido el orden, suspender a todos los implicados en la riña, determinación que se extenderá hasta el regreso de vacaciones de invierno.

“La situación fue abordada por inspectores y el equipo psicossocial en la inmediatez. Además, se procedió a llamar a Carabineros y citar a todos y cada uno de los apoderados para co-



SE REGISTRÓ EN EL PATIO.

municar las medidas a aplicar y la apertura del protocolo de maltrato entre pares, que se inicia con la suspensión de clases (medida precautoria) hasta el regreso de vacaciones de invierno, mientras se lleva a cabo la investigación correspondiente para definir la aplicación de las medidas disciplinarias y formativas”, informó el establecimiento mediante un comunicado, pidiendo a su vez a las familias “a dialogar con sus hijos e hijas respecto a la necesidad de resolver los conflictos a través del diálogo y no la violencia”.

Frente a lo ocurrido, el Centro de Alumnos del establecimiento solicitó “a los cursos una actitud más reflexiva, conciliadora y de respeto hacia los funcionarios y sus pares. No podemos estar validando ningún acto de violencia dentro del establecimiento”.

CS